

als kulturelle Fläche sollte die aktuelle Eigentümerin dann hellhörig werden.

Über ein kurzes Feedback zu meinem o.g. Hinweis und meinen Anregungen würde ich mich sehr freuen.

Mit freundlichen Grüßen

[REDACTED]

P.S.:

Zur jüngeren Historie siehe auch hier: <https://www.ksta.de/koeln/chorweiler/sanierung-hoffnung--fuer-haus-fuehlingen-2344620>

und hier: <https://www.ksta.de/koeln/chorweiler/stillstand-bei-haus-fuehlingen-unvollstaendiger-bauantrag--keine-baugenehmigung-26703468>

Zur gesamten Historie siehe hier: https://www.koeln.de/koeln/die-schaurige-geschichte-der-koelner-geister-villa_858512.html?page=0%2C1

--

[REDACTED]